

Bereits machen Plakate auf das Schwyzer Singfestival 2007 aufmerksam.

Bild zvg

Noch acht Tage bis zum Singfest

Am Auffahrtstag startet das Schwyzer Singfestival 2007 mit dem Schüler- und Jugendchorfestival. Am Samstag und Sonntag, 19. und 20. Mai, steht Pfäffikon ganz im Zeichen des Gesangs.

Pfäffikon. – Der Grossanlass der kommenden Woche wirft schon seit Längerem seine Schatten voraus. Nun weisen auch Informationstafeln an den Ortseinfahrten von Pfäffikon auf das Schwyzer Singfestival hin, das vom Männerchor Pfäffikon am Etzel organisiert wird. Auch können sich die Bewohnerinnen und Bewohner der Region seit dem 4. Mai an einem Stand im Seedamm-Center in Pfäffikon über den Grossanlass informieren.

Schülerchor Freienbach im «Seedi» Dort können auch Lose für die Riesentombola erworben werden. Preise im Gesamtwert von über 95 000 Fr. warten auf die Teilnehmer. Als Hauptpreis winkt ein Honda Jazz im Wert von über 21 000 Franken. Daneben warten Preise wie Reisegutscheine, Unterhaltungselektronik, ein Bike oder eine Fondseinlage auf ihre Gewinner. Auch attraktive Sofortpreise – von Eintritten ins Alpamare über Hoch-Ybrig-Tageskarten bis hin zu nützlichen Ausrüstungsgegenständen – sind zu gewinnen.

Einen Vorgeschmack auf das Festival liefert am kommenden Samstag im Seedamm-Center der Schülerchor Freienbach unter der Leitung von Fabian Bucher, Dirigent des Männerchors Pfäffikon und Verantwortlicher Gesang im Organistionskomitee des Singfestivals. Verpassen Sie den Auftritt des Schülerchors um 11 Uhr oder 13.30 Uhr nicht.

Unterhaltungsangebot für alle

Das Singfestival 2007 wird wie bereits angekündigt jedem Musikliebhaber etwas bieten. Sie können nicht nur alle Gesangsvorträge der über

90 Chöre am 17., 19. und 20. Mai bewundern, sondern auch ein umfassendes Rahmenprogramm geniessen, das vom A-cappella-Festival und Andrew Bond am Donnerstag über das Vokalensemble 80 am Freitag bis zum samstäglichen Unterhaltungsteil mit der Engadiner Kantorei, Les Trois Suisses, den Singphonikern, Willis Wyberkapelle, «Adriano Celentano» und den Geheimen Sportsocken reicht. Sie werden in den Festzentren Weid und Felsenburg, aber auch in den Gesangslokalen wie zum Beispiel in der römisch-katholischen Pfarr-St. Meinrad hochstehende kirche Sangeskunst erleben dürfen. Sie wird am Sonntag noch mit dem von Gesang umrahmten Festgottesdienst, mit dem Frühschoppenkonzert und dem Auftritt des «Coro calicantus» abgerundet.

Die Chöre und das Organisationskomitee freuen sich auf Ihren Besuch in Pfäffikon. Ausführliche Informationen finden Sie im Internet unter www.singfestival.ch. (eing)